

# Waldecker Bank feiert Umbau in Goddelsheim

## Viele Interessierte bei Tag der offenen Tür

Die Filiale der Waldecker Bank in Goddelsheim ist am Samstag, 2. November, mit einem Tag der offenen Tür wieder eröffnet worden. Kunden und Interessierte machten sich ein Bild von der „neuen“ Waldecker Bank. Zahlreiche Besucher nutzten die Gelegenheit, die modernisierten Räume zu besichtigen. Große Monitore an den Wänden der Besprechungszimmer geben den Kunden nun einen guten Blick auf Grafiken und andere unterstützende Beratungsunterlagen. Ein neues Beratungszimmer wurde eingerichtet, der Bereich des Kundenservices wurde räumlich reduziert, da die Nachfrage nach Servicedienstleistungen durch die Nutzung von Online-Banking in den letzten Jahren nachgelassen hat und so zum Beispiel der großzügige Wartebereich überflüssig wurde.

Um 12.30 Uhr sorgte der MGV Goddelsheim mit mehreren Liedern für Unterhaltung. Besonders Gefallen fanden Bankvorstand Karl Oppermann und die Besucher an einem speziell auf die Waldecker Bank umgetexteten Lied, das sich um Geld und Bank drehte und für allgemeine Heiterkeit sorgte. Auch der Posaunenchor Immighausen gab mehrere Lieder



Der amtierende Bürgermeister von Lichtenfels, Uwe Steuer (Mitte), gehörte zu den Gästen. FOTO: WALDECKER BANK

zum Besten und erntete viel Applaus. Der Leiter des Regionalmarktes Lichtenfels, Jörg Bangert, gab schließlich noch einen kurzen Abriss zur Historie der Bank, die schon unter dem Namen der ehemals selbständigen Raiffeisenbank Lichtenfels seit 1897 in Goddelsheim und seit 1880 in Sachsenberg vertreten war. Das Team mit Christoph Mitze, Kristina Herliz und Silke Weber zeigte sich mit der Resonanz sehr zufrieden.

Deftiger Leberkäse, leckere Brezel und Kaltgetränke standen zur Verfügung, kleine und große Besucher erhielten das ein oder andere Werbegeschenk. Auch der amtierende sowie der zukünftige Bürgermeister der Stadt Lichtenfels schauten vorbei und besichtigten die Bank.